

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan dari seluruh hasil penelitian didapat sebagai berikut :

1. Dari hasil penelitian diperoleh bahwa nilai dari indeks produktivitas diambil acuan perhitungannya dari tahun 2014 sampai 2018. Hasil dari analisa didapat bahwa indeks produktivitas pada tahun 2015 dengan nilai (-0,112), tahun 2016 dengan nilai 0,201, tahun 2017 dengan nilai (-0,034), tahun 2018 dengan nilai (-0,025). Setiap tahunnya terjadi penurunan dan kenaikan produktivitas yang terjadi pada perusahaan yang mana dari tahun 2014 ke tahun 2015 terjadi penurunan produktivitas dan pada tahun 2016 terjadi kenaikan yang cukup signifikan, pada tahun 2017 dan 2018 terjadi penurunan kembali. Dari data tersebut dapat disimpulkan bahwa agar perusahaan selalu bisa mencapai target yang ingin dicapai dengan cara mengikuti semua langkah-langkah dan perosedur-prosedur kerja yang terjadi pada tahun 2016.
2. Hasil dari penelitian bahwa cara untuk meningkatkan produktivitas pada perusahaan CV. Aceh Jaya Perkasa (AJP) adalah dengan melakukan pemeriksaan rutin, penggantian *spare part* yang berisiko *crush*, serta melakukan perawatan intensif terhadap mesin, dan mengefisienkan dan manajemen utilisasi waktu perusahaan. Material yang digunakan sebagai bahan baku perlu diseleksi dan disortir agar kualitas produk akhir lebih terjamin dari awal proses, untuk itu diperlukannya ketetapan dari perusahaan terhadap padi yang digunakan menjadi material dan pengendalian proses untuk mengurangi jumlah material yang terbuang.

5.2 Saran

Saran kepada pihak perusahaan CV. Aceh Jaya Perkasa (AJP) agar dapat mengaplikasikan hasil dari penerapan Metode *Objective Matrix (OMAX)* pada tingkat produktivitas yang terjadi setiap tahunnya di perusahaan. Pada penelitian ini, hanya membahas proses produksi, pemakaian tenaga listrik dan gas dan juga waktu proses operasi dari mesin, tidak membahas kriteria-kriteria yang lain seperti

tata letak maupun pemasaran dan yang lainnya, sehingga disarankan kepada pihak desa untuk mempertimbangkan kriteria-kriteria yang lain.